

Artikel vom 23.06.2018

Eichenauer CSU radelt für den Klimaschutz

## Auftaktveranstaltung zum Stadtradeln



Auch in diesem Jahr beteiligt sich die CSU Eichenau wieder an der **Klima-Aktion "Stadtradeln"**, die in diesem Jahr vom 17. Juni bis zum 7. Juli 2018 stattfindet.

Die CSU-Radler starteten am Sonntag, den 24. Juni 2018 um 10.00 Uhr, an der Katholischen Kirche zu einer gemeinsamen Auftakt-Radltour. Diesmal ging es auf der 30 km langen Strecke über Olching zum Gasthaus "Haderecker" zum Mittagessen.

Wer sich noch bis zum 7. Juli an der Aktion beteiligen möchte, ist herzlich eingeladen sich unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) unter den "CSU-Radlern" in Eichenau anmelden.

Also - bei "Stadtradeln.de" anmelden, aufsitzen und losradeln!